

<http://www.ammar.org.ar/Festival-de-Rock-frente-al.html>

Lunes 3 de junio, 18 hs.

Festival de Rock frente al Congreso

- Documentos - Ammar en los medios -

Audiovisuales

Fecha de publicación en línea: Viernes 31 de mayo de 2013

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Las compañeras de Ammar, Georgina Orellano y Laura Mesa, estuvieron en Radio central, la Radio de la CTA, contando sobre la actividad del 3 de junio, donde celebramos el Día Internacional de las Trabajadoras Sexuales, con un festival de rock y pidiendo por una ley que regule el trabajo sexual autónomo.

Participan compañeras trabajadoras sexuales de todo el país y contamos con el apoyo de varios sindicatos.

<dl class='spip_document_498 spip_documents spip_documents_left player' style='float:left;'>